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“死神”帕克完成CBA首秀
据新华社电 16日晚，广东东莞银行队

新加盟的外援帕克在客场挑战山西中宇的
比赛中，代表球队出战，完成CBA“首秀”。

在与山西中宇的比赛中，帕克共出场
32分钟，出手11次得到9分，另有2个篮板5
次抢断2次助攻。得分数据虽不华丽，但一
亮相就得到5次抢断，还是显示了帕克在防
守上的不俗功力，要知道还有2次是从威尔
斯手中连续断下皮球，并得分。绰号“死神”
的帕克曾效力于太阳、湖人和热火。

“小皇帝”回勇 科比错失绝杀
据新华社电 在经历了前一天客场负

于芝加哥公牛队的低迷后，回到主场的克
里夫兰骑士队在昨日的NBA常规赛中找回
自信。凭借当家球星“小皇帝”詹姆斯的大
号“两双”，骑士92∶78击败西部劲旅新奥
尔良黄蜂队，将本赛季主场不败的场次提
高到20场。

在洛杉矶，东、西部两强魔术与湖人队的
较量是当天的焦点之战。科比此役交出28分、
13个篮板和11次助攻的“三双”成绩单，但在比
赛临近结束时错失两次投篮机会，给了魔术队
超分的机会。魔术最终以109∶103获胜。

卡卡签约曼城？周薪50万英镑
本报讯 昨天凌晨，中东的《阿拉伯商务

新闻》确认，卡卡已经与曼城达成转会协议。
目前双方还在探讨一些合同的细节问题，但
不会对最后的结果造成决定性的影响了。

曼城老板曼苏尔身边的一些亲密朋友
先后披露，曼城已经和卡卡草签了转会协
议，之所以还没有正式签约，是因为双方还
在就合同的细节进行探讨。卡卡对他在曼
城得到的周薪表示了异议，根据《阿拉伯商
务新闻》的报道，卡卡要求曼城在原来的基
础上再提高20%，让自己的周薪达到50万英
镑。新科世界足球先生的C·罗的工资不过
12万英镑，如果看到卡卡的工资是自己的四
倍多，不知道葡萄牙人怎么想。 木木

男排联赛河南今日客战上海
本报讯 全国男排联赛A组第12轮的

较量今日全面展开，河南天冠男排今天下
午将客场挑战实力强劲的上海男排。

上海男排是全国男排联赛的冠军大
户，过去的 12届联赛中一共获得过 6次冠
军，从 2003~2004 赛季迄今取得了 5 连
冠。虽然在本赛季已经进行的 11 轮比赛
中该队仅以 7胜 4负的战绩暂时位列积分
榜第三位，但他们的实力毋庸置疑，上一轮
3∶0 横扫排在积分榜第二位的辽宁男排
便是例证。

河南男排目前的战绩为 6胜 5负。进
入2009年后，河南男排一扫赛季初的低迷
状态，目前已经取得了两连胜。不过，客场
对阵上海男排，比赛难度不小。本赛季，河
南男排与上海男排已经有过一次较量，当
时坐镇主场的河南男排以1∶3落败。

谈及与上海队的比赛，河南男排主帅谢
国臣表示：“上海男排实力很强，与他们相比，
我们存在不少差距，不过我们一定会全力以
赴，与对手拼到底。” 晚报记者 牛志强

本报讯 当了940天的皇马主席后，卡尔德
隆宣布辞职。

北京时间昨晨，卡尔德隆在伯纳乌举行新
闻发布会，正式宣布辞去皇家马德里俱乐部主
席职务。选出新主席前，副主席维森特·博鲁达
将作为代理主席，暂时接管俱乐部事务。

卡尔德隆的任期本来应该到2010年结束，
不过媒体连续曝光他挪用公款、弄虚作假等行
为后，他终于忍无可忍选择辞职。

在新闻发布会上，卡尔德隆流着泪说：“现在
人们对董事会非常不信任，所以我决定辞职。我
承认犯过错，但是我的双手是干净的，对得起良
心。如果辞职能够平息争端，我愿意这样做。”

卡尔德隆还不忘炮轰媒体，他认为皇马的很多
新闻都是编造的，他的离开是很多人希望看到的。

2006年7月2日，卡尔德隆当选为俱乐部历
史上第18任主席。上任后，卡尔德隆任命米亚
托维奇担任俱乐部足球事务主管，先后雇用了
卡佩罗和舒斯特尔两位外籍大牌主帅。不过，
他许下的签下罗本、法布雷加斯和卡卡的承诺
最终只兑现了一人。2007年，贝克汉姆离队远
走美国洛杉矶，随后便是皇马与曼联关于C·罗
纳尔多的无休止的口水战。这些，都被人们视
为卡尔德隆的败笔。

[绝对有关]

殷铁生承认这是最弱国足

越战底线：节前别再添堵
客场惨败在叙利亚队脚下，令国足从一开

始就没有了退路。21 日主场迎战亚洲三流的
越南队，他们必须取得一场胜利，否则的话，亚
洲杯预选赛能否出线，都会成为一个非常现实
的问题。在春节到来之前，国足新的底线是，不
给全国球迷添堵。

殷铁生表示，本届国足被称为史上最弱，国
脚们都很不服气，不过，惨败之后殷铁生却间接
承认了这一点。目前，国足已经没有了退路，对
于中越之战，殷铁生的态度非常明确，那就是一
定要拿下。他表示，首战失利确实给国足带来
了不小的压力，而越南队刚刚赢了黎巴嫩队，不
容小觑。但对手在身材方面确实处于劣势，国
足会充分利用这一点，做足文章。

本报讯 中国体操有了新掌门人。
昨日，国家体育总局发生人事变动，原

田径管理中心主任罗超毅来到体操管理中
心，正式上任成为新的主任，原主任高健功
成身退。

对于新工作，罗超毅说：“调任的消息
我知道得也很晚，最近的工作应该还是以
熟悉情况为主。中国体操队一直成绩优
秀，他们有自己的一套发展方案，我需要
尽快适应。”

罗超毅还表示，自己将尽快下到各个队伍
里，与教练员、运动员交流，了解情况，然后可能
会形成一点想法。

原体操中心主任高健已年满60岁，到了退
休年龄的他满怀感激地离开了体操中心。“雅典
奥运会我们的成绩不好，我曾经下决心要在
最后的机会中‘将功补过’。北京奥运会我们
取得了前所未有的好成绩，这一切令人欣
慰。我是怀着深深的感激的心情对待今天的
卸任。”高健说。

此外，有传言称，原手曲棒垒中心副主
任杜兆才将有望于近日到田径中心担任中
心主任。

本组撰文 李岩

近些天来，深圳上清饮队十多名球员
在困惑惶恐和焦虑不安的情绪中等待着春
节的来临，迄今为止，他们仅领到去年9个
月的工资及两场平球奖金，而俱乐部转让
迷局仍未解开，出于对未来前景的极度悲
观，深足队员们迫不得已作出决定：讨要欠
薪、索取欠薪白条及收入证明；同时，队员
们集体申请上榜转会。 唐唐

昨日，国足在主场杭州召开了新闻发布
会。令所有人感到吃惊的是，国足领队蔚少
辉在发布会现场大发雷霆，一度伤心落泪，将
满腔怒火喷向某些媒体记者。

下周三，中国队将在杭州迎来亚洲杯预
选赛的第二个对手越南队，杭州某企业为本
场比赛提供了单场赞助，国家队为了答谢赞
助商，特别安排了这次媒体发布会。但发布
会一开始，领队蔚少辉便开始向媒体发飙。
事情的起因是他早上起床后看到了一则新
闻，内容尽是炮轰国家队军心涣散。蔚少辉
还特别提到某体育专业报纸，在没有采访的
情况下写了一些不切实际的报道，这给国家
队的备战环境造成极坏的影响。蔚少辉一时
激动，还时不时双手掩面，眼中泛着血丝，看
起来似乎要流下眼泪。

蔚少辉说，现在国家队虽然在第一场比
赛中输给了对手，但全队非常团结，队员们也
对上一场比赛的失利感到难过。而且，球队
在经过长途飞行之后回到国内还要继续备
战，队员们已经非常不容易，因此蔚少辉希望
媒体给国家队创造一个良好的备战环境，帮
助国家队渡过难关。

蔚少辉还特别提到在网上看到一条关于
殷铁生要处理上场比赛中发挥不佳的一些球
员。“殷铁生已经连续工作20多天，他已经很
不容易了。”随后蔚少辉表示：“现在国家队没
有失掉军心，所有队员都在认真备战，力争在
下周赢下与越南队的比赛。”

[无独有偶]

李玮锋怒斥年薪50万美元假新闻

水原取消中国记者采访
15日，国内某媒体爆出，李玮锋以50万美元

加盟韩国水原三星俱乐部的消息，该报还称，记者
直接采访了车范根主帅。这一新闻被韩国各大媒
体转载，不但在韩国媒体掀起了轩然大波，也使水
原三星俱乐部大为恼火且大乱阵脚，更甚者，昨日
李玮锋本人感到莫名其妙，气愤万分。

在韩国经济不景气的今天，即使是像水原
三星这样的大牌俱乐部，最有名的顶尖级球星
年薪也不过是50万美元上下，其他较有名的韩
国国家队成员，年薪在 25万美元上下，例如韩
国本土球星李东国的年薪也不过 20 万美元。
在这种情况下，李玮锋如真拿到50万美元显然
会使韩国其他球员感到不满，也会因此造成水
原俱乐部内部的矛盾和恐慌。 本组撰文 林峰
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